

発掘!! 輝く村人たち

『男子新体操の魅力を 多くの人に伝えたい!』

今回は、「全日本学生新体操選手権大会」男子団体競技で優勝に輝いた第7区の村上隆真さん（青森大学2年）と第8区の武藤翼さん（青森大学2年）を紹介します。



男子新体操を始めたきっかけは？

村上 榛東中学校で器械体操部に入部したのがきっかけです。

中学校では器械体操と新体操を両立し、高校では新体操競技に専念しました。

男子新体操の魅力は？

武藤 新体操競技（団体競技）の見所といえば、メンバーの同調性や技の難度と正確さ、体操の美しさや表現力などを競う採点競技ですが、男子新体操と女子新体操の大きな違いは、男子新体操では主具（ボールやリボンなど）を持たずに、組技やタンブリング（バク転やバク宙のこと）を演技の構成に取り入れて実施するところが大きな違いといえます。

女子新体操のしなやかで優雅な演技もとても魅力的ですが、男子新体操の男子ならではの力強くダイナミックな演技は、見る人々を必ず魅了すると思います。是非一度ご覧ください。

これからの目標は？

村上 10月に千葉県で開催される「全日本新体操選手権大会」での優勝です。その後、12月にはベルギーへの遠征も予定しているので、海外でも男子新体操の魅力をしっかりと伝えてきたいと思っています！

村への意見は？

武藤 榛東村の自然や人々の朗らかで優しい人柄が好きです。これからも住民に優しい、活気ある元気な村であってほしいと思います。

議会を傍聴しませんか！

第3回定例議会を傍聴された方は、延べ20人です。

傍聴受付には、複雑な手続きは必要ありません。

役場3階のエレベーター前で住所・氏名を記入して入場してください。

詳しくは **榛東村議会事務局 (☎ 0279-54-2211)** までお問い合わせください。

編集後記

先日の台風19号により、甚大な被害を受けた皆様には心よりお見舞い申し上げますと共に、1日も早い復旧を願っています。

7月と9月に県外から2つの議会が議会広報について視察にきました。読みやすく、また、読んでもらえる議会だよりを目指す気持ちは、どの議員も緒だなどと思えました。（小野関治義

今号の 表紙 「秋晴れの 運動会！」

9月28日、榛東中央こども園の運動会では、子どもたちが元気にかけっこをしました。家族や地域の方々は、最後まで諦めず頑張る姿に声援や拍手を送りました。子どもたちの笑顔や涙、真剣な姿に感動しました。

発行責任者

議長 南 千晴

議会広報常任委員会

委員長 小野関治義

副委員長 蜂巣 實

委員 清水 健一

委員 川田 敏彦

委員 善養寺 孝

榛東村議会 ホームページについて

議会の会期日程や結果について、決定次第議会のホームページに掲載しています。また、議会のしくみや議会用語などについても説明していますので、ぜひご覧ください。

榛東村議会

クリック



しんとうむら議会だより

2019.10.25 No.88

発行/榛東村議会 編集/議会広報常任委員会 〒370-3593 群馬県北群馬郡榛東村新井790-1 TEL.0279-54-2211

印刷/荒瀬印刷株式会社